
INTERROGAZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE BERTI, IN FORMA VERBALE, NEL 
CONSIGLIO  COMUNALE  DEL  18.03.2017,  RIGUARDANTE  I  LAVORI  DI  MESSA  IN 
SICUREZZA DEL PARTERRE

Il Consigliere Berti  chiede al Sindaco se ha visto i lavori di messa in sicurezza eseguiti presso il 
Parterre, con riferimento a delle transennature in legno, che hanno, a suo giudizio,  piu' un valore 
estetico che funzionale e che, per il momento,  non insistono in tutta la lunghezza della scarpata.  
Invita il Sindaco o  l'Assessore o  l'Ingegnere a fare una verifica,  poiche' nelle occasioni in cui il 
Parterre viene aperto a parcheggio, essendoci dei tratti della scarpata che restano scoperti,  ritiene 
che ci sia un elevato rischio di caduta per i cittadini, a cui porre rimedio. 


